



Madame l'Inspectrice d'Académie,

Lors du CTSD et du CDEN, vous avez présenté, je vous cite, « un projet ambitieux » pour notre département en créant 21 postes de Brigade Formation Continue.

Vous connaissez l'attachement que le SNUipp-FSU porte à la formation, aux travaux de recherches et au lien avec le terrain. Il nous semble primordial aujourd'hui de réconcilier la profession avec la formation, initiale ou continue. Alors, le SNUipp ne peut que se satisfaire d'un retour de la formation continue pour nos collègues qui le réclament depuis des années et le SNUipp89 a des propositions à faire.

En préambule, nous dénonçons la transformation de ces postes présentés comme Brigade de Formation Continue pendant les instances devenus aujourd'hui des postes de Brigade sur le mouvement.

Nous demandons que ces postes soient stipulés comme Remplaçant Formation Continue et non comme Brigade afin que la formation continue redevienne une réelle priorité dans notre département comme nous l'espérons vraiment après les différentes réunions autour de la carte scolaire.

Nous nous interrogeons sur la formation des stagiaires. Le SNUipp demande une formation annualisée pour les PES avec une journée par semaine en stage filé en classe, le reste de la semaine en formation à l'ESPE et plusieurs stages de 2 à 3 semaines dans l'année. Cette configuration pourrait permettre le retour d'un vrai plan de formation continue dans le département et aussi une meilleure adaptation des collègues stagiaires à la réalité du terrain.

Afin de construire une formation continue de qualité répondant aux attentes des collègues et permettant d'améliorer les résultats scolaires dans le département de l'Yonne, nous avons demandé l'avis des collègues pour se baser sur les besoins du terrain.

Nous vous présenterons nos propositions au cours de cette réunion au fur et à mesure des échanges.

Merci de nous avoir écoutés.